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Espace Raha Oriental Hammam & Spa,
une quintessence des sens et du bien-être naturel

Inspiré de la nature et des secrets de beauté traditionnels, Espace Raha Oriental Hammam & Spa est un sanctuaire 
de bien-être propice à la détente où les sens et les parfums se répandent pour harmoniser corps et esprit.

Guidé par notre héritage oriental et ses nombreuses richesses culturelles, en partenariat avec la célèbre marque 
marocaine Nectarome, Espace Raha a créé des soins qui mêlent naturellement des pratiques ancestrales et des 
techniques modernes associées à des produits naturels pour favoriser un ressourcement complet propre aux besoins 

de chaque personne.

Pour vous détendre en toute intimité, vos soins se déroulent dans une cabine privative, sublimement décorée et 
possédant sa propre douche. Ici tout est alchimie. Parfum mystérieux du bois de cèdre, doux bruissement de la 
fontaine, magie d’une architecture ancestrale, tout vous invite à vous plonger dans une oasis de sérénité et intimiste 

pour découvrir une douceur de vie au coeur de la médina de Marrakech.

Espace Raha Oriental Hammam & Spa,
a quintessence of senses and well-being

Inspired by nature and traditional beauty secrets, Espace Raha Oriental Hammam & Spa is a veritable sanctuary 
dedicated to beauty and well-being . Our treatments are provided to you in a mystical setting, giving you an amazing 

and multisensory experience right in the heart of the Medina.

Guided by our Eastern heritage and its many cultural richness, in partnership with the famous Moroccan brand 
Nectarome, the Spa Espace Raha has created treatments that combine ancestral practices & modern techniques 

using natural products, to promote a complete healing treatment specific to the needs of each person.

In an intimate and private environment, you will receive a meticulously tailored experience re- emphasizing wellbeing 
and health. Your treatments take place in a private cabin, each with its own shower and decoration, and in a perfect 

tranquil setting away from the hustle of Marrakesh.





Nectarome, une empreinte de la nature

Nectarome, label 100% marocain spécialiste de l’aromathérapie et phytothérapie, propose une gamme de soins 
naturels pour le visage et le corps à base d’huiles essentielles. Ces dernières sont issues principalement du jardin 
Bio-Aromatique situé à 35 km de Marrakech enrichi par une cinquantaine de plantes aromatiques, médicinales et 

ornementales, principalement issues de la région.

Tous les produits sont inspirés des recettes et techniques de beauté traditionnelles marocaines et retravaillés grâce à 
un savoir-faire scientifique moderne. Ils sont conçus par des scientifiques à la formation internationale, spécialisés 

dans le domaine du bien-être, de la cosmétique naturelle, de l’aromathérapie et de la phytothérapie.

Nectarome, a print of nature

Nectarome, 100% Moroccan label specialist in aromatherapy and phytotherapy, offers a range of natural skincare for 
face and body. Oil essentials extracted mainly from the Bio-Aromatic Garden located 35 km away from Marrakech are 

enriched by fifty aromatic, medicinal and ornamental plants.

All products are inspired by traditional recipes and Moroccan beauty techniques, remodeled according to modern 
scientific expertise, specialized in the field of well-being, natural cosmetics, aromatherapy and herbal medicine.
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Nos Hammam

Hammam au Ghassoul aromatisé (40min)                                          280 Dhs
Hammam avec gommage et rinçage à l’eau tiède à la fleur d’oranger

Hammam au Miel à la fleur d’oranger (35min)                                          280 Dhs
Hammam  avec gommage et rinçage à l’eau tiède à la fleur d’oranger

Hammam Elegancia (45min)                                           350 Dhs
Hammam  traditionnel avec gommage (30min)
Modelage du corps à l’huile d’argan  (15min)

Our Hammam

Flavored  Ghassoul Hammam (40min)                                                                                                     280 Dhs
Hammam with scrub and rinse with lukewarm water with orange blossom

Honey Hammam with orange blossom (35min)                                                                                          280 Dhs
Hammam with scrub and rinse with lukewarm water with orange blossom            

Hammam Elegancia (45min)                                             350 Dhs
Traditional Hammam with exfoliation (30min)
Body modeling  with argan oil (15min)





Nos Massages

AVEC NOTRE SÉLECTION DES HUILES NATURELLES AROMATISÉES À BASE D’ARGAN.

Relaxant ou Tonique
Massage à l’huile de fleur d’oranger ou à la verveine (60min)                                           500 Dhs

Our Massages

WITH OUR SELECTION OF FLAVORED NATURAL ORGAN OILS.

Relaxing or Tonic  Massage 
Massage with orange blossom oil or verbena (60min)                                           500 Dhs
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Nos forfaits

Forfait Marrakechi (450 Dhs)
Hammam au Ghassoul (30min)
Soin de cheveux à l’huile d’Argan
Massage relaxant (30min)

Forfait  Elegancia (550 Dhs)
Gommage au sel de lavande (25min)
Soin de visage coup d’éclat (30min)
Massage visage cuir chevelu (20min)

Forfait Lalla Moulaty (600 Dhs)
Hammam au miel à la fleur d’orange (35min)
Massage relaxant (50min)
Soin de cheveux à l’huile d’Argan

Our packages

Marrakechi package : (450 Dhs) 
Hammam with Ghassoul (30min)                                                                                                 
Organ oil hair treatment                                                                                                         
Relaxing massage (30min)                                                              

Elegancia package (550 Dhs)
Lavender salt scrub (25min)
Radiance facial treatment (30min)
Face scalp massage (20min)

Lalla Moulaty package (600 Dhs) 
Hammam with honey and orange blossom (35min)
Relaxing massage (50min) 
Hair care with Organ oil
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Savon noir : Le savon noir est une pate exfoliante 100% végétale très onctueuse fabriquée à base d’huile d’olive, 
de noyaux d’olives noires broyés et d’eucalyptus qui adoucit, nettoie, nourrit la peau et la prépare au gommage.

Gommage à la Kessa : La Kessa est un gant traditionnel maghrébin, granuleux, en crêpe de Chine. En duo 
avec le savon noir, il permet un gommage inégalable et débarrasse le corps de toutes ses impuretés tout en 

favorisant la circulation sanguine.

Ghassoul : Produit Naturel élaboré à partir de cristaux recueillis dans le désert et ramollis à la fleur d’oranger ou à 
l’eau de rose. Utilisé en masque pour le corps ou pour le visage, il a de multiples effets tenseurs, raffermissant et 

hydratants.

Enveloppe à l’argile : L’argile à la rose des sables aux huiles essentielles de géranium vous est appliquée de la 
tête aux pieds. Les bienfaits de cette application sont incontestables pour la peau, les douleurs musculaires, les 

soins des cheveux.
L’argile a toujours fait ses preuves de l’antiquité à nos jours dans les crues thermales.

L’espace Raha
B I E N - Ê T R E   Lexique



L’espace Raha
W E L L N E S S  A E R A   Glossary

Black soap : Black soap is a thick 100% plantbased exfoliating paste made from olive oil, ground olive pits and 
eucalyptus which softens, cleanses, nourishes the skin while preparing it for subsequent body.

Kessa body scrub : The Kessa is a traditional Maghrebian grainytextured glove, made of crêpe de chine. 
combined with black soap, it is used for exceptional body scrubs,ridding the skin of its impurities while improving 

blood circulation.

Ghassoul : Natural product made from desert crystals that have been softened with orange blossom or rose water. 
Used as a face or body mask, it has multiple tightening, firming and moisturizing effects.

Clay Mask : a mixture of argil,desert rose, and geranium essential oil is applied to your entire body. The argil mask 
provides undeniable benefits for the skin and hair, and is an excellent treatment for muscle aches and pains.

Argil has been used as part of thermal cures since time immemorial.
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